
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

L'irréligion naturelle et le retour de la réalité

Carlos Daniel Lasa , le dimanche 11 juillet 2021

L'indifférence absolue en matière de religion est plus radicale que l'athéisme militant. « Une fois perdu tout idéal, que reste-t-il ? Tout simplement la seule chose que chacun peut préserver : sa propre vie biologique. » Mais l'homme ne vit pas que de pain.

Le dimanche 11 juillet 2021 à 21:52 . Classé dans [Numéro 152](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.